

Fecha: 05-02-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Inauguran nueva Plazoleta de Pahuil: un espacio para el encuentro, la recreación y la vida comunitaria

Pág. : 5

Cm2: 342,9

VPE: \$ 168.031

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Inauguran nueva Plazoleta de Pahuil: un espacio para el encuentro, la recreación y la vida comunitaria

Hoy, la comunidad de Pahuil recibió oficialmente la nueva Plazoleta de Pahuil, una obra largamente esperada por vecinas y vecinos, que viene a fortalecer la vida comunitaria, el encuentro familiar y la recuperación de espacios públicos de calidad.

La ceremonia de inauguración contó con la presencia del Gobernador Regional del Maule, Pedro Álvarez-Salamanca; el Delegado Presidencial Regional, Humberto Aqueveque; consejeros regionales, integrantes del Concejo Comunal de Chanco y la senadora electa An-

drea Balladares, junto a dirigentes y familias del sector.

Durante la actividad se destacó la importancia de este tipo de proyectos, entendiendo que contar con una plaza es mucho más que una obra física: es disponer de un lugar seguro para que las familias se reúnan, para que niños y niñas jueguen, y para fomentar la vida sana, el deporte y la convivencia. Espacios como este aportan identidad, dignidad y una mejor calidad de vida para las comunidades.

Mejoramiento Plazoleta Pahuil

El proyecto “Mejoramiento Plazoleta Pahuil” consideró una inversión de \$197.564.734, financiada por el Gobierno Regional del Maule y ejecutada por la Ilustre Municipalidad de Chanco.

La iniciativa contempló el mejoramiento integral de una superficie aproximada de 2.178 metros cuadrados, incorporando:

Zonas de acondicionamiento deportivo

Instalación de mobiliario urbano y basureros
Rutas accesibles para personas con movilidad reducida

Iluminación LED



Con estas mejoras, la Plazoleta de Pahuil se consolida como un espacio público seguro, inclusivo y pensado para el encuentro co-munitario, reafirmando el compromiso de las autoridades con el desarrollo territorial y el bienestar de las familias de la comuna.